

Dandim Demak Berikan Motivasi dan Wasbang Siswa Siswi SMA N 1 Guntur

Muhammad Makruf - DEMAK.NETWORKS.CO.ID

Nov 14, 2023 - 09:53



Kodim 0716/Demak memberikan wawasan kebangsaan kepada generasi muda siswa siswi SMA N 1 Guntur. Kegiatan tersebut disampaikan secara langsung oleh Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., di lapangan upacara SMA N 1 Guntur Kabupaten Demak

DEMAK - Kodim 0716/Demak memberikan wawasan kebangsaan kepada generasi muda siswa siswi SMA N 1 Guntur. Kegiatan tersebut disampaikan secara langsung oleh Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., di lapangan upacara SMA N 1 Guntur Kabupaten Demak, Selasa (14/11/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut, Danramil 10/Guntur Lettu Arm Parih Wijiyono, Kepala Sekolah SMA N 1 Guntur Turyanto, S.Pd., Wakil Kepsek Bidang Kesiswaan Choirul Fuad, S.Hi., Ka Kesbangpol Kabupaten Demak Kendarsih Iriani, S.H., S.H., anggota Koramil 10/Guntur dan guru serta staf SMA N 1 Guntur.

Dalam kesempatan itu, Dandim menyampaikan tentang pentingnya wawasan kebangsaan bagi generasi muda, dimana dengan perkembangan modernisasi dunia saat ini yang terus bergerak dengan cepat mempengaruhi pola pikir manusia bahkan gaya hidup dalam kehidupan manusia sehari-hari.

Perkembangan ini, lanjut Dandim, sangat berpengaruh besar pada generasi muda. Di era globalisasi kita dapat melihat peranan pemuda Indonesia dalam membangun bangsa dinilai sangat kurang. Bila kondisi seperti ini dibiarkan akan menggerogoti nasionalisme bangsa, khususnya nasionalisme generasi muda Indonesia.

"Untuk itu, kami hadir disini untuk memberikan motivasi kepada adik-adik semua agar tetap memiliki semangat kebangsaan, nasionalisme dan rasa cinta tanah air yang kuat," kata Dandim.

Dandim menghimbau kepada para siswa siswi untuk selalu tekun belajar demi meraih cita-cita yang diharapkan, sehingga dapat membanggakan bagi orangtua, keluarga dan negara dan bangsa.

"Adik-adik merupakan harapan dari kedua orangtua, maka dari sekarang jangan sampai mengecewakan kedua orangtua. Ikuti arahan dan bimbingan orang tua, guru serta belajar yang lebih giat dan gigih untuk mencapai harapan yang baik. Dan yang paling penting mulai dini punya rencana yang positif," sambung Dandim.

Terkait perkembangan teknologi digital, Dandim mengingatkan agar para siswa siswi menggunakan media teknologi untuk kegiatan positif dan kegiatan belajar, sehingga dengan adanya kemajuan teknologi bukan menjadi penghalang untuk meraih impian yang diharapkan.

Terakhir, Dandim mengajak dalam peringatan Hari Pahlawan tahun ini, para siswa siswi dapat mengambil hikmahnya dengan tetap semangat belajar dan pantang menyerah dalam menggapai cita-cita.

"Mari kita isi kemerdekaan ini dengan kegiatan yang positif. Sebagai siswa-siswi wajib belajar yang sungguh-sungguh, bekerja keras, punya motivasi dan tetap semangat. Ingat, kalian semua adalah generasi muda yang merupakan tulang punggung bangsa dan negara," pungkas Dandim.

Seusai acara, Kepala SMA Turyanto menyampaikan terima kasih kepada Komandan Kodim yang telah berkenan memberikan motivasi dan wawasan kebangsaan kepada anak didiknya. Ia berharap, kegiatan ini memberikan dampak positif demi kemajuan siswa siswi dalam belajar dan meraih cita-cita yang diharapkan.

"Terima kasih pak Dandim yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan wejangan kepada anak-anak kami. Ini merupakan hal yang sangat kami nantikan. Semoga kedepan dilain kesempatan, pak Dandim bisa berkunjung kesini lagi," tukasnya. (Pendim0716).